
Verein der Förderer des
Leibniz-Gymnasiums Gelsenkirchen-Buer e. V.
Breddestr. 21
45894 Gelsenkirchen

Protokoll der Mitgliederversammlung 2025

Termin: Mittwoch, 12.03.2025
Beginn: 19:05 Uhr Ende: 20:28 Uhr
Ort: Leibniz-Gymnasium, Mehrzweckraum
Teilnehmende: siehe separate Liste

TOP 1 Begrüßung
Die 1. Vorsitzende Frau Jürgens begrüßt alle Anwesenden, eröffnet offiziell die 
Mitgliederversammlung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die mit der ordnungs-
gemäßen Einladung vorgeschlagene Tagesordnung wird mit einem Änderungswunsch 
von Frau Jürgens einstimmig angenommen.  Frau Jürgens möchte die Wahlen des 
neuen Vorstandes vorziehen.

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Versammlung vom 12.03.2024
Frau Jürgens gibt allen Anwesenden Gelegenheit, das in mehrfacher Kopie vorliegende 
Protokoll der letzten Mitgliederversammlung einzusehen. Das Protokoll wird ohne 
Änderungswünsche einstimmig ohne Enthaltung angenommen.

TOP 3 Bericht der Kassenprüfung
Die Kassenprüfung fand am 04.03.2025 statt. Den Teilnehmerinnen Frau Mausbach, 
Frau Aßmuth und Frau Lorenz wurde für ihre Mühe sehr gedankt. Frau Mausbach 
berichtet über die einwandfreie Prüfung und gibt einen Überblick über Einnahmen und
Ausgaben:

Einnahmen durch
- freie und zweckgebundene Spenden
- Verkauf von Speisen und Getränke, sowie Förderverein Merchandise

   

Ausgaben durch Unterstützung bei
- schulischen Projekten, die von den Fachschaften beantragt werden
- Frankreichaustausch
- Streitschlichterausbildung
- Gestaltung und Druck eines Schulplaners (Kalender inkl. Hausaufgabenheft)
- Unterstützung der Übermittagsbetreuung 
- Literaturwettbewerb und Vorlesewettbewerb
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- Ehrung der Abiturienten
- Sektempfang nach der Abitur Zeugnis Ausgabe
- Klassenfahrten wie z. B. die Skifreizeit in Jochgrimm
- laufende Kosten wie Kontoführung, Rücklastschriften, Software
- Anschaffung von Bühnenoutfit für die Tanz-AG
- mehrfache Unterstützungen beim grünen L

Der Kassenbericht lag mehrfach kopiert zur Einsicht aus. Es gab keine Beanstandungen.

TOP 4                  Entlastung des Vorstands
Frau Aßmuth stellt den Anwesenden einen Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Per 
Handzeichen wird der Vorstand vor dem Hintergrund des Kassenberichts einstimmig 
entlastet.

                        
TOP 5                  Neuwahlen des Vorstandes

Drei Vorstandsmitglieder legen ihre Tätigkeit nieder. Frau Jürgens teilt mit, dass damit 
diese Stellen vakant sind:

1. Vorsitzende/r
Schriftführer/in
Kassenprüfer/in

Die jeweiligen Aufgaben der Funktionen werden kurz vorgestellt.

Die Anwesenden sprechen sich einstimmig für eine offene Wahl aus.

Es wird vorgeschlagen, dass Herr Golletz den Vorsitz des Fördervereins übernimmt. Es 
gibt keine Gegenkandidaten oder -kandidatinnen.
 In der offenen Wahl per Handzeichen wird Herr Golletz einstimmig ohne Enthal-

tung zum Vorsitzenden gewählt. Herr Golletz bedankt sich für das Vertrauen und 
nimmt die Wahl an.

Es wird vorgeschlagen, dass Herr Matuschek weiterhin 2. Vorsitzender des 
Fördervereins bleibt. Es gab keine Gegenkandidaten oder -kandidatinnen.
 In der offenen Wahl per Handzeichen wird Herr Matuschek einstimmig ohne 

Enthaltung zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Herr Matuschek nimmt 
die Wahl an.

Herr Golletz schlägt für die Position des Schriftführers Frau Rita Aßmuth vor. Frau 
Aßmuth bekleidete vorher das Amt der Kassenprüferin. Es gibt keine Gegenkandidaten
oder -kandidatinnen.
 In der offenen Wahl per Handzeichen wird Frau Aßmuth einstimmig ohne Ent-

haltung zur neuen Schriftführerin gewählt. Frau Aßmuth nimmt die Wahl an.
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Es wird vorgeschlagen, dass Frau Perzanowski Kassenprüferin des Fördervereins wird.
 In der offenen Wahl per Handzeichen wird Frau Perzanowski einstimmig ohne 

Enthaltung zur Kassenprüferin gewählt. Frau Perzanowski nimmt die Wahl an.

Es wird vorgeschlagen, dass Frau Judith Mausbach weiterhin Kassenwartin des 
Fördervereins bleibt. Es gab keine Gegenkandidaten oder -kandidatinnen.
 In der offenen Wahl per Handzeichen wird Frau Mausbach einstimmig ohne 

Enthaltung zur Kassenwartin gewählt. Frau Mausbach nimmt die Wahl an.

Es wird vorgeschlagen, dass Frau Inga Lorenz weiterhin Kassenprüferin des 
Fördervereins bleibt. Es gibt keine Gegenkandidaten oder -kandidatinnen.
 In der offenen Wahl per Handzeichen wird Frau Lorenz einstimmig ohne 

Enthaltung zur Kassenprüferin gewählt. Frau Lorenz nimmt die Wahl an.

Die ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder werden mit großem Dank verabschiedet und
die neuen Mitglieder werden herzlich begrüßt.

     

TOP 6 Überblick über die geleistete Arbeit
Der 2. Vorsitzende Herr Matuschek erhält das Wort, bedankt sich bei allen Anwesen-
den für die aktive Mithilfe im Förderverein und berichtet ausführlich über die in 2024 
geleistete Arbeit:
- Unterstützung beim „Tag der offenen Tür“; der Förderverein präsentiert sich hier 

auch in Gesprächen mit Viertklässler-Eltern
- Bestenehrung der Abiturienten (in Form von Buchgutscheinen)
- Persönliche Vorstellung des Fördervereins mit Erläuterung der Aufgaben beim 

ersten gemeinsamen Elternabend aller 5. Klassen in den jeweiligen Klassenräumen.
Die neuen Eltern werden dadurch mit dem Förderverein bekannt und zum Beitritt 
angeregt.

- Am Sommerfest der Schule konnten sich die Besucher am Stand des Fördervereins 
individualisierte Buttons gestalten. Ausserdem betreute der Förderverein an dem 
Tag ebenfalls die Schulhoodiebestellung und nutzte Gespräche mit Eltern, um neue
Mitglieder zu werben.

- Der jährliche Kennenlernnachmittag der zukünftigen Fünftklässler wurde mit dem 
Verkauf von Grill und Getränken, sowie Kaffee und Kuchen unterstützt. Auch hier 
kommt der Förderverein mit Eltern ins Gespräch und wirbt für einen Beitritt.

- Der Förderverein war am Ehemaligen-Treff der Schule präsent und sammelte 
Spenden.

- Am vom Förderverein organisierten Adventsbasar wurden, mit Unterstützung aus 
Elternschaft und SV, Sachspenden aus der Schule, sowie Speisen und Getränke 
verkauft.

- Das Kickerturnier des Fördervereins (Januar 2025) wurde sehr gut angenommen. 
Mit großer Unterstützung der SV wurden Speisen und Getränke angeboten. 
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TOP 7        Jahresplanung
- Der Kennenlernnachmittag der Fünftklässler findet Ende Juni 2025  statt. Der 

Förderverein wird hier in gewohnter Form unterstützen.
- Sektempfang zur Abitur-Zeugnisausgabe am 4.7.2025
- Zusammen mit Elternschaft, Lehrerschaft und SV, Organisation und Ausführung 

des Sommerfestes.
- Persönliche Vorstellung des Fördervereins in den Elternabenden der neuen 5. 

Klassen.
- Präsenz  zeigen mit einem Stand am Ehemaligentreff der Schule.
- Weitere Termine werden auf der Vorstandssitzung besprochen.

TOP 8 Verschiedenes
- Es wurden Ideen zu weiteren Projekten die der Förderverein planen könnte 

vorgeschlagen :  - Elternparty um über den Eintrittspreis Spenden zu generieren
                             - Sommerfestplanung (mit Elternschaft und SV zusammen)
                              - allgemein mehr Zusammenarbeit der einzelnen Organe der 

                 Schule fördern

Die weitere Ausarbeitung der geplanten Veranstaltung wird in der Vorstandssitzung besprochen.

Auf Nachfrage des 1. Vorsitzenden liegen keine weiteren Wortmeldungen vor. Herr Golletz bedankt 
sich für die das rege Interesse und schließt offiziell die Mitgliederversammlung.

Christian Golletz (für das Protokoll)
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